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An 
den Vorsitzenden  
der Gemeindevertretung Heuchelheim, 
Peter Neidel 
 
Betr.: 
Antrag zur Umsetzung des Meldegesetzes im Einwohnermeldeamt 
 
Zur Beratung im Sozial- und Hauptausschuss sowie zur Beschlussfassung am 
9.10.2012 bitte ich folgenden Antrag einzubringen: 
 
Antrag: 
Der Gemeindevorstand wird beauftragt sicherzustellen, dass gemäß der aktuellen 
Änderung des (Bundes-)Meldegesetzes keinerlei Einwohner bezogene Daten an 
Firmen zu Werbezwecken heraus gegeben werden..  
 
Begründung:   
Die Gemeinde Heuchelheim will und wird nicht von der Umsetzung der wohl pein-
lichsten Gesetzesänderung des Bundestages vom 28.06.2012 („Beratung“ und Be-
schluss vor „leerem Haus“ innerhalb von 58 Sekunden während des EM-Halbfinal-
spieles Deutschland – Italien) profitieren, indem Einwohner bezogene Daten an Firmen 
und Adresshändler veräußert werden.  
Der Datenschutz und der vertrauensvolle Umgang mit der Bürgerschaft hat für die 
Gemeindevertretung Priorität. 
 
Auch für den (wahrscheinlichen) Fall, dass der Bundesrat am 21.09. die Anrufung des 
Vermittlungsausschusses beschließt und dadurch eine Änderung des Meldegesetzes 
herbei geführt wird, ist eine vorsorgliche Beschlussfassung sinnvoll. Erste Städte und 
Gemeinden haben bereits ihre Daten veräußert. 
 
 
Weitere Begründung erfolgt mündlich. 
 
 
 
 
S t e p h a n  H e n r i c h  
(Fraktionsvorsitzender) 


